Telecomunicaciones Aeronáuticas, se convoca concurso de tras-

Telecomunicaciones Aeronáuticas, se convoca concurso de tras-lados para la provisión de una vacante de nivel 1 en el Aero-ouerto de Tenerife Norte, entre funcionarios del citado Cuerpo, a cubrir por el sistema de antigüedad. Las solicitudes irán dirigidas al Ministerio de Transportes, Furismo y Comunicaciones y se presentarán en el Servicio de Administración de Personal, avenida de América, 25, Madrid 2, en el plazo de diez días, contados a partir del siguiente al de publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estados

Lo que comunico a V. I. Madrid, 4 de mayo de 1983.—P. D. (Orden de 27 de diciembre de 1982), el Director general de Servicios, José Antonio Sánchez Velayos.

Ilmo, Sr. Director general de Aviación Civil.

14135

RESOLUCION de 7 de abril de 1983, de la Dirección 14135

RESOLUCION de 7 de abril de 1983, de la Direction General de Correos y Telecomunicación, por la que continueción.) se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares Postales y de Telecomunicación—Escala de Clasificación y Reparto—. Convocatoria de ámbito nacional, excepto Cataluña y Post Visca Establaca en publica la lista pro-País Vasco. En suplemento se publica la lista pro-visional de aspirantes admitidos, turno libre, desde García Polo, José, a Pajuelo Gutiérrez, Angel José.

Por Resolución de esta Dirección General de 28 de julio de 1982 (\*Boletín Oficial del Estado» número 193, de 13 de agosto) se convocaron pruebas selectivas para cubrir vacantes en las distintas provincias españolas, excepto Cataluña y Pais Vasco, para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares Postales y de Telecomunicación —Escala de Clasificación y Reparto—, estableciéndose en la norma 4.1 que la lista provisional de admitidos y excluidos del turno libre y restringido se publicarian en el \*Boletín Oficial del Estado».

En cumplimiento de lo dispuesto, se hace pública la lista

tidos y excluidos del turno libre y restringido se publicarian en el «Boletín Oficial del Estado».

En cumplimiento de lo dispuesto, se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos a la práctica de los ejercicios correspondientes, así como la de excluidos por distrintas causas, ambas relacionadas por orden alfabético de apellidos, con indicación de fecha de nacimiento, número del documento nacional de identidad, número de instancia y lugar de examen. Con los mismos datos se publican los participantes en el turno restringido; asimismo se da a conocer la relación provisional de preseleccionados por el turno de promoción interna con la puntuación obtenida y, según se previene en la norma 4.1 de dicha Resolución, se publican relaciones independientes de los aspirantes de los tres turnos.

De acuerdo con lo establecido en la disposición adicional quinta, uno, del Real Decreto-ley 22/1977, de 30 de marzo, las plazas definitivas de esta convocatoria se fijan en 809, distribuidas de la siguiente forma: 323 para la promoción interna, 81 para el turno restringido y 405 para el turno libre.

Contra las mencionadas listas podrán los interesados interponer las reclamaciones a que hubiere lugar, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Las reclamaciones indicadas se justificarán mediante envio

Oficial del Estados

Las reclamaciones indicadas se justificarán mediante envio de fotocopia del resguardo de opositor en todos los casos, fotocopia del documento nacional de identidad y fotocopia del título en aquellos que tal circunstancia lo requiera.

Lo digo a V. S. a 'os efectos oportunos. Madrid, 7 de abril de 1983 — El Director general, P. D., el Se cretario general, Antonio M. Rivero.

Sr. Subdirector general de Personal de Correos y Telecomunicación.

## CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

14705

RESOLUCION de 2 de mayo de 1983, del Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Agentes de la Administración de Justicia (Audiencia Territorial de Albacete), por la que se hace público el resultado del sorteo.

En cumplimiento de lo prevenido en la disposición común cuarta de las comprendidas en el acuerdo de convocatoria de 7 de julio de 1982, se hace público que como resultado del sorteo practicado en la sesión de esta fecha, ha correspondido actuar en primer término a los opositores, tanto del turno restringido como del turno libre, cuyo primer apellido comience por la letra .L.

Como consecuencia de este resultado, figurará con el número 1 de las listas, que se expondrán al público en los locales donde se celebren los ejercicios y en el cuadro de anuncios de la Audiencia Territorial, los siguientes opositores: por el turno restringido de la Ley 70/1978, a don Luis López Zamora, y por el turno libre, don Francisco Javier La Orden Gil.

En el «Boletín Oficial del Estado» del día 29 de abril de 1983 se hace pública la resolución de este Tribunal de fecha 9 de abril por la que se señalan las fechas del comienzo del primer ejercicio y se convocan para su práctica a los opositores de los distintos turnos, con arreglo al siguiente calendario: quedan convocados todos los opositores admitidos por el turno restringido previsto en la Ley 70/1978 para la práctica del primer ejercicio, el día 30 de mayo, a las dieciséis horas, en la Universidad Laboral de esta capital.

Asimismo se convoca a los opositores admitidos por el turno libre para la práctica del primer ejercicio en la Universidad Laboral antes mencionada, con arreglo al siguiente calendario:

Día 31 de mayo. a las cuatro de la tarde: Del número 1, La Orden Gil, Francisco Javier, al número 200, Martínez Martínez, Emilio Mariano.

Día 1 de junio, a las cuatro de la tarde: Del número 201, Martínez Martínez, Jorge, al número 400, Noguero Cano, Francisco. Día 3 de junio. a las cuatro de la tarde: Del número 401, No-

guero Sánchez, Florentino, al número 600, Rizo Martínez, Juana María

Día 6 de junio, a las cuatro de la tarde: Del 601, Robles Ló-

pez, Maria Ignacia, al número 800, Saura Fernández, Ginés.
Día 7 de junio, a las cuatro de la tarde: Del número 801,
Saura López, Manuel, al número 1.000, Aguilar Martínez, María

Día 8 de junio, a las cuatro de la tarde: Del número 1.001. guilera García. María Pilar, al número 1.200, Cantos Alvarez, María Federica.

Día 9 de junio, a las cuatro de la tarde: Del número 1.201.

Cantos Descalzo, Encarnación, al número 1.400, Fernández Landa.

Angel.
Dia 10 de junio, a las cuatro de la tarde. Del número 1.401, Fernández López, Angeles, al número 1.600, Gómez Gómez, Ramona.

Día 13 de junio, a las cuatro de la tarde: Del número 1,601, Gómez Jiménez, Francisca Isabel, al número 1 755 y último, Jover Martínez, Angel Santiago.

Albacete, 2 de mayo de 1983.—El Secretario, Felipe Garrido Rosales.—V.º B.º: El Presidente, Flavio Martín Díaz.

## ADMINISTRACION LOCAL

14706

RESOLUCION de 4 de mayo de 1983, de la Diputación Provincial de Segovia, referente a la convocatoria de oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Terapeuta ocupacional del Hospital Psiquiátrico Provincial.

En el Boletín Oficial» de esta provincia, número 50, correspondiente al día 27 de abril de 1983, aparece publicada integramente la convocatoria de bases para la provisión, en propiedad, de una plaza de Terapeuta ocupacional del Hospital Psiquiátrico Provincial de Nuestra Señora de la Fuencisla, dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 6, coeficiente retributivo 2,3, pagas extraordinarias, grado, trienios, y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Es requisito indispensable, entre otros, para tomar parte en esta oposición estar en posesión de la siguiente titulación: Terapeuta ocupacional, título expedido por la Escuela correspondiente, o en condiciones de obtenerlo en la fecha en que termine el plazo de presentación de solicitudes.

Las demás condiciones a reunir, programa, ejercicios de la oposición y demás extremos se recogen debidamente en el «Boletín Oficial» de la provincia anteriormente mencionado. Los derechos de examen son 1.200 pesetas, y los reintegros totales de la instancia, 36 pesetas.

de la instancia, 36 pesetas.

El plazo de presentación de solicitudes por los opositores será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

No será preciso la publicación de los sucesivos anuncios oficiales relacionados con esta oposición en el Boletín Oficial del Estado, los que se publicarán en el Boletín Oficial de la provincia (lista provisional y definitiva de aspirantes admitidos y excluidos), composición nominal del Tribunal calificador y fecha, lugar y hora del comienzo de los exámenes.

Segovia 4 de mayo de 1983—El Presidenta Postocial de los

Segovia, 4 de mayo de 1963.—El Presidente, Rafael de las Heras Mateo.—El Secretario general, Ramón Huerta Huerta.—6.825-E.